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■ 事 務 局 ／ 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル２F

■ 例 会 場 ／ いわきワシントンホテル椿山荘

■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30
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2024～2025年度国際ロータリーのテーマ
「ロータリーのマジック」

THE MAGIC OF ROTARY

第 3386 例会（34号）　2025 年５月 15 日（木）晴れ

　青少年奉仕委員会というのは、われわれが青
少年に奉仕するのか、青少年が社会に奉仕する
ことをわれわれが応援するのか、難しいところ

ですが、私の考えとしては、青少年を上手に教育して立派な大
人にしていくというふうに思っております。
　われわれは「近頃の若い者は」という言われ方をして育って
きました。今はそういう言い方をすると相手にされない時代に
なっています。先ほどの理事会で、会員が減って運営が難しく
なってきているという話がありました。今までは会員が辞めて
も何となく現状維持が可能でしたが、今は減った分を増やせな
くなってきています。なぜかと言いますと、若い人の育て方、
社会の風潮の問題だと思います。
　私がJCを卒業してロータリーに入ったきっかけは、佐々木
さんのお父様と当時の会長の勝田さんが会社にいらして、「な
んで来たか分かってるな」の一言で、「ノー」と言う選択肢は
ないんですよね。今なら絶対にあり得ません。私は松崎浩さん
が理事長の時にJCに入会しましたが、その頃はお酒を飲むの
が楽しみの一つでした。理事会、委員会の後に大挙して居酒屋
に行き、その後は５、６人のグループに分かれてスナックなど
に行くのがとても楽しかったんです。先輩からおごってもら
い、同じことを後輩に返していく。そんな清き流れの中で上下
関係を築いていました。今の若い人たちは群れて飲まなくなっ
たようです。人間関係が以前より希薄になったという状況があ
るのかなと感じます。
　学校の先生は臆病になり、子どもを𠮟ると倍返しをされるか
ら𠮟れない。かつて子どもは呼び捨てでしたが、今は「君」さ
えもダメで男も女も「さん」付けだそうです。われわれは先生
に怒られ、家に帰ると親にもっと怒られたりしました。今はそ
れが「悪」だと決めつけられているようです。
　ロータリーの運営を正常に戻すため、例会を減らして支出を
抑えたり、夜間例会の会費を徴収したりといった案は出ていま
すが、根本的には会員を増やさないといけません。青少年奉仕
委員会は本来であれば、人を募集して事業をやるべきところで
すが、なかなか難しいのが現状です。最近はメールのやりとり
が増え、あまり話さなくなりました。メールは便利ですが、近く
にいる人さえも話をしないでメールをするというような状況を
見ると、弊害もあるのかなと思います。学校教育が子どもと親
を怖がって何もできなくなっているのも原因だと感じます。親
も含め、子どもとの接し方を変えていけば、世の中の状況も変
わっていくのかなと。ロータリーも青少年とどう向き合ってい
くのかを考えなければいけないと思います。青少年奉仕の対象

青少年奉仕委員会

� 野　沢　達　也 委員長

は日本人から留学生中心に変わり、私がかつていた新聞社でも
配達は少年から奥様方に変わり、そして留学生になりました。
日本の屋台骨を支えるには若い人たちをどうにかしないといけ
ません。そういうことも含んだ上での青少年の育成というもの
をロータリーとしても考えていくべきなのかなと思います。
　最後に、並木通りのマンションの１階で、コーヒー＆ウイス
キー、ウィズ・プレザント・ミュージックの店をオープンしま
した。プレザント、つまり心地いい音楽をジャンルを問わずに
楽しんでいただく店です。放送技術に力を入れ、再生機器はい
いものを入れています。小学生ぐらいの頃から集めたレコー
ド500枚ほどが並んでいます。一番最初のアルバムはアグネス
チャンです。ぜひ音を楽しみにお越しください。

〔点鐘・国歌斉唱・ロータリーソング（我らの生業）・ロータリー
の目的（鈴木弘康会長エレクト）・四つのテスト（渡邊有副会長）〕

ハッピーバースデーソング斉唱

鈴木弘康会員 渡邊　有会員

松村 耕三さん
（５月18日）

鈴木 東雄さん
（５月２日）

島田 啓太さん
（５月４日）

★ 結婚祝

小林 隆太さん
（５月４日）

★ 誕生祝



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　渡部育夫　　鈴木孝雄

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆出席委員会（島田啓太副委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

５月 15 日 44 名 28 名

♥有賀行秀さん（野沢さん卓話よろしくお願いします）
♥飯野光世さん（野沢会員の卓話楽しみです）♥関口武
司さん（野沢さん卓話宜しくお願いします）♥松崎浩さ
ん（野沢さん卓話よろしく）♥小野寺順正さん（野沢委
員長、卓話よろしくお願いします）♥渡邊有さん（野沢
さん卓話宜しくお願いします）♥久保田将さん（野沢委
員長の卓話楽しみにしております）♥遠山良浩さん（野
沢さん、卓話よろしくお願いいたします）♥清水和政さ
ん（野沢さん宜しくお願いします。４人目の孫が生まれ
ました）♥黒須幸雄さん（野沢さん卓話楽しみです。い
わき分区ゴルフコンペ優勝しました。39、41の80回でした）
♥鈴木東雄さん（結婚祝ありがとうございます。54年を
むかえました）♥松村耕三さん（結婚記念日祝ありがと
うございます）♥小林隆太さん（お誕生祝ありがとうご
ざいます）� 以上13名

◆ロータリー財団委員会（鈴木東雄副委員長）
　関口武司さん、松崎浩さん、飯野光世さん、有賀行秀
さん、渡邊有さん、遠山良浩さん。� 以上６件

◆米山記念奨学会委員会（飯野光世副委員長）
　関口武司さん、松崎浩さん、飯野光世さん、有賀行秀
さん、渡邊有さん、遠山良浩さん。� 以上６件

◆雑誌委員会（清水和政副委員長）
　ロータリーの友５月号「見どころ　読みどころ」＝「ミ
ライへの扉を開く～地域を挙げてプログラミングコンテ
スト開催」（横７～ 11ページ）、「東日本震災復興支援　イ
ンパクトは力を合わせて」（横15ページ）、「企業・組織に
おけるメンタルヘルスはなぜ大事か」（縦４～８ページ）、
「世界最大の虫食い算作家　『数独の父』との人生パズル」
（縦９～ 12ページ）、「ワクチンでがんは予防できるの？」
（縦17 ～ 18ページ）

★本日の例会案内　５月22日（木）12：30 ～

　外部卓話　ＮＰＯ法人タイラボ代表　北林由布子様
　「たいらほこみちについて」
　　お食事メニュー＝チキンソテージンジャーソース

★次回の例会案内　５月29日（木）12：30 ～

　外部卓話　FMいわき取締役　岩本裕様
　「FMいわきについて」
　　お食事メニュー＝伊佐木養老蒸し

•�５月のロータリーレートは１ドル＝142
円です。
•�いわき平東RC、いわき平中央RC、いわ
き勿来RCより５月プログラム予定表が
届きました。
•�ガバナー月信５月号が届きました。

　ゴールデンウイークで例会をお休みに
致しましたので久しぶりの例会になりま
した。急に夏の雰囲気が濃くなってきて
います。春と秋が短くなってしまったよ
うな気がします。さて、本日の話題です
が、旧平銀行本店の建物が今の常陽銀行

平支店の位置にありましたが、昭和 49 年に解体されるま
で、てっぺんにあったアラビア風の造形物は中野洋品店
の建物のてっぺんの造形物とともに二町目のランドマー
クとなっていました。平銀行の本店は大正３年竣工だそ
うです。街並みの写真を見ますと、銅板が張られたドー
ム状の屋根の上に中東の宮殿にあるような造形物が載っ
ています。
　実はこの平銀行のてっぺん部分は昭和 49 年の解体後は
大國魂神社の宮司様の自宅の玄関先に置かれていました。
宮司様のお父様、先代の宮司様がたまたま解体工事の最
中に常陽銀行の平支店の前を通りかかりましたら、てっ
ぺんの部分を下ろしているところだったそうです。下ろ
した後どうするのか業者さんに聞いたところ、壊して捨
てる、との返事だったそうです。であればいただきます、
と大國魂神社に運ぶ手はずを整えたのだそうです。時が
移りまして東日本大震災で大國魂神社の茅葺の古い建物
や参集殿が大きく被災してしまいました。一連の復旧工
事の中でこの造形物も行き場を失いそうでした。ある時
宮司様に呼ばれまして、お祖父さんも平銀行に勤めてい
たといいますし、この造形物を柳町にどうだろう、とい
う相談を受けました。確かに私の曽祖父と祖父が平銀行
に勤めていたこともあり、空き家同然の柳町の屋敷内な
らどこかに置くこともできるだろうと引き受けることに
しました。その前に長く風雨にさらされていたこともあ
り、まずは修理をすることになり、昔からお付き合いの
ある平高久の大工さん坂喜建築に話を持ちかけました。
そこで修理をしてもらったついでにしばらく預かってい
ただいていましたが、せっかくなので、最近いろいろと
大國魂神社の造作事に入っている坂喜建築さんと相談し
て大國魂神社の神苑整備に伴って神社に再度置くことに
しました。夏前には完成するそうです。
　大國魂神社と言えばこのティーワンビルのチャンスセ
ンターも当せん祈願をしていますし、結婚式の神殿にお
祀りされているのも大國魂神社の御分霊と聞きました。
だからといって期待しながら宝くじを買おうとも思いま
せん。そういう期待をしながら買うとそっぽを向かれる
に違いありません。スポーツくじだけは、いわき FCを
応援するつもりで買おうかと思います。

４月平均出席率＝66.49％


